

nature , il voit les peines de ses crimes ; dans le tombeau de Jésus-Christ , il voit ses crimes expiés. Dans le tombeau de la nature , il voit la triste destination d'Adam & de sa postérité : *tu es poudre & tu retourneras en poudre* ; dans le tombeau de Jésus-Christ , il éclate en actions de grâces : *Où est ô mort ta victoire ? Où est ô sépulchre ton éguillon ? Graces à Dieu qui nous a donné la victoire par Jésus-Christ notre Seigneur.*

Le dernier trait de consolation qui caractérise la mort du juste , c'est l'espoir d'être un jour réuni dans le Ciel , aux freres , aux amis vertueux qu'il laisse sur la terre. Il fait qu'il les verra un jour dans des régions plus fortunées , où il renouvelera avec eux ces tendres , ces douces liaisons formées par l'amitié , & cimentées par la vertu ; amitié que le temps ne peut éfacier , que le sépulchre ne peut éteindre , & qui n'aura des bornes que dans l'éternité ; & persuadé qu'il ne fait que les précéder pour un temps , & qu'ils le rejoindront dans une meilleure patrie , pour n'être plus séparés , il bénit Dieu & meurt.